

Вступительное слово главного редактора

Уважаемые коллеги!

Вашему вниманию предлагается очередной номер международного научного рецензируемого журнала **«Информация и инновации»**. Работая над ним, мы отобрали к публикации актуальные материалы, в которых излагаются новые, в буквальном смысле, прорывные научные идеи и экспертно-аналитические мнения.

В своей работе мы исходим из принципа, что свободный доступ к информации и достоверным знаниям способствует поступательному развитию мировой науки и информационных сообществ, формированию глобального общества знаний. Этот доступ должен обеспечивать как получение научных знаний из национальных и глобальных открытых и локальных источников информации, так и создание требуемого контента. Для экспертизы поступающих в редакцию материалов мы привлекаем в качестве экспертов и рецензентов известных ученых как из стран – членов МЦНТИ, включая Россию, так и из других стран.

Придавая большое значение развитию системы современных средств презентации достижений и трансфера передового опыта по проблемам развития науки и инноваций, для популяризации научной, научно-технической и инновационной деятельности, повышения информированности бизнеса и научных организаций о деятельности научного сообщества стран-членов организации, МЦНТИ выступил инициатором проведения Международного форума **«Информационная поддержка науки и образования – 2018»**, который будет проходить осенью 2018 г. Ведущие эксперты стран-членов МЦНТИ и приглашенные спикеры обсудят развитие национальных информационных систем, формирование региональной и глобальной информационной инфраструктуры, мировые практики управления деятельностью в сфере производства и потребления научной и технической информации.

Информация о Форуме, условия участия и форма для регистрации размещены на сайте МЦНТИ (<http://www.icsti.int>). Материалы Форума будут представлены в специальном выпуске журнала «Информация и инновации».

В заключение отмечу, что в нашей работе мы постоянно стремимся расширять читательскую аудиторию и географию наших авторов, и приглашаем к сотрудничеству всех заинтересованных лиц.

С уважением,

Е.В. Узринович
Главный редактор,
Генеральный директор МЦНТИ

Opening remarks by Editor-in-Chief

Dear colleagues!

Let me present another issue of the international peer-reviewed scientific journal "Information and Innovations". In course of its preparation we have chosen for publishing noticeable materials, which present novel, in fact, cutting edge scientific ideas and analytical expert views.

We reaffirm the principle that free access to information and credible knowledge significantly contributes to the sustainable development of global science and information communities, as well as structuring the global knowledge community. Such an access should provide both availability of scientific knowledge from national and global public and local sources of information, as well as a generation of the anticipated content. Peer-review of submitted materials is performed by reputable international experts and academics from ICSTI member countries, including Russia, and from other countries.

Giving a great importance to the development of modern resources for presentation of achievements and exchange of best practices in the area of development of science and innovation, to promote scientific, engineering and innovation activities, raising awareness of business and scientific organizations on the activities of ICSTI scientific community the Center plans to hold the **International Forum "Information Support of Science and Education-2018"** in autumn 2018. Leading experts from ICSTI member countries and invited speakers will discuss issues related with the creation of national information systems, development of regional and global information infrastructure, best management practices for creation and exploitation of scientific and technical information.

Information about the Forum, conditions for participation and registration form are available at the ICSTI website (<http://www.icsti.int>). Forum Proceedings will be presented in a special issue of the journal "Information and Innovations".

In conclusion I would like to stress that our permanent objective is to expand geographical scope of our readers and authors, and therefore invite to cooperation all interested individuals and institutions.

Sincerely yours,

Evgeny V. Ugrinovich
*Editor-in-Chief,
ICSTI Director General*